

Romanos 1:21-2:1
Por Chuck Smith

Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias, sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido. Profesando ser sabios, se hicieron necios, (Romanos 1.21-22)

Lo que Pablo les está diciendo es que Dios se ha revelado a Sí mismo a través de la naturaleza; el hombre puede conocer a Dios a través de la naturaleza. La naturaleza es una revelación de Dios. Está hablando al hombre de la existencia de Dios. Está declarando la gloria de Dios, Su poder, Sus maravillas. Pero si un hombre no quiere aferrarse a la verdad de Dios, él no querrá glorificar a Dios como Dios, sino que quiere elevarse a él mismo al nivel de Dios. “Yo soy Dios porque soy el dueño de mi destino. Yo soy el capitán de mi alma. Yo soy Dios. Soy un hombre auto suficiente”. Luego cuando él mira la naturaleza, él la observa desde un punto de vista predispuesto de que Dios no existe. Y él intenta explicar los millares de fenómenos de la naturaleza separados de Dios por fenómenos naturales. Por circunstancias o sucesos naturales. Y una de sus frases favoritas es sucesos fortuitos o circunstancias accidentales. Y eso puedo explicar prácticamente todo, todos esos factores solo sucedieron, todas esas circunstancias accidentales por las que finalmente usted es el producto final del accidente. Billones de ellos, a través de billones de años, de repente aquí está usted como resultado de esa generación espontánea.

Hubo un interesante simposio en Europa en 1975, creo que fue en ese año. Carl Sagan escribió un libro resumiendo la convención. Se reunieron los mayores científicos del mundo para un simposio, para determinar si los seres extraterrestres estaban intentando hacer contacto con el planeta Tierra o no. Así que el libro se publicó, “Instituto de Tecnología en Comunicaciones Extraterrestres de Massachusetts”, editado por Carl Sagan, era un reporte de este simposio y el encuentro de los científicos más renombrados del mundo, para ofrecer sus diversos trabajos del tema de los seres extraterrestres buscando comunicarse con aquellos en el planeta Tierra. Yo estaba fascinado con uno de esos trabajos presentados en el simposio por un grupo de científicos

que sintieron que sería importante determinar si hay o no seres allí afuera intentando comunicarse con nosotros aquí en la tierra, para determinar la cuáles son los factores de que las formas de vida pudieran existir en otros planetas de universo. Tomando en cuenta todos los obstáculos de la existencia de la vida, ellos comenzaron a ingresar en la computadora los factores necesarios para el desarrollo de la primera célula, todas las variables para crear la primera célula. Y la computadora trabajando con estos diversos factores llegó a la respuesta de que solo había una posibilidad en diez elevado a la 27 de la primera célula que se haya creado. Ahora suponiendo que la tierra tiene 6 billones de años, esto es solo 10 elevado a la 27 segundos.

Así que si usted tiene estos factores, digamos un billón de ellos cada segundo durante 6 billones de años, usted solo estaría desarrollando su primera célula. Pero luego usted tiene que desarrollar su segunda célula en el mismo lugar. Y el primer trabajo concluye que no hay seres extraterrestres intentando comunicarse con el planeta Tierra porque es imposible que allí pudiera haber cualquier tipo de forma de vida, por la complejidad del desarrollo de la célula. La vida es imposible en cualquier otro lugar del universo. Así que no tenía sentido tener este simposio para saber si hay o no seres extraterrestres queriendo comunicarse con nosotros porque es imposible que ellos puedan existir. Yo pensaba que allí había un trabajo muy interesante. Disfruté leyéndolo, pero me preguntaba por qué ellos no daban un paso más y se daban cuenta de que es imposible, si es imposible que las formas de vida pudieran existir en cualquier lado en el universo aparte de aquí, ¿Cómo en el mundo ellos piensan que existen aquí? Si es imposible que las formas de vida se pudieran formar en un planeta en otra galaxia, entonces también debería ser imposible para las formas de vida aparecer aquí, lo cual es imposible por accidente. Nosotros fuimos creados. Pero el hombre que va a la naturaleza con la predisposición de que Dios no existe, entonces intenta explicar el fenómeno de la vida separado de Dios y caen en toda clase de especulaciones necias.

¿Alguna vez usted se preguntó cómo es usted capaz de caminar? Bueno, hubo una vez hace billones de años atrás, cuando la tierra estaba cubierta mayormente de humedad, y esta célula se desarrolló en una criatura como lombriz, salió de la humedad y salió del agua, hacia la tierra, esta criatura como pez fue a la tierra, observando ese ambiente extraño, se estiró sobre los corales, o sobre la roca. Y comenzó a desarrollar

extremidades, que continuaron desarrollándose y creciendo hasta que se convirtió en una pierna con un pie y cinco dedos. Y luego de billones de años cuando la segunda pierna también desarrolló usted era capaz de caminar en lugar de saltar. Esta es una de las explicaciones que se han dado para el desarrollo de las piernas. Yo estoy de acuerdo con Pablo, “se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido. Profesando ser sabios, se hicieron necios”.

Vea usted, apartar a Dios es la postura del necio, porque los necios dicen en su corazón, “no hay Dios”. E intentar comprender el universo separado de Dios es imposible sin llegar a toda clase de especulaciones increíbles y fantásticas, que no son nada más que pura necedad.

Profesando ser sabios, se hicieron necios.

y cambiaron la gloria del Dios incorruptible en semejanza de imagen de hombre corruptible, (Romanos 1.23)

Ellos hicieron a Dios como el hombre. Ellos piensan en Dios en términos de hombre. Buscan bajar a Dios al nivel del hombre. La gloria de un Dios incorruptible se ha hecho ver como un hombre por los ídolos o imágenes que ellos han tallado o dibujado.

de aves, de cuadrúpedos y de reptiles. (Romanos 1:23)

Y usted observa los objetos de adoración del hombre antiguo, pueblos antiguos, usted ve esas criaturas grotescas que eran representaciones de sus deidades de los diferentes pueblos, y usted se da cuenta de lo que está hablando Pablo, el hombre busca corromper a Dios. Debido a esto, Dios los ha abandonado.

Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos, ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén. (Romanos 1.24-25)

Así que Dios los abandonó a las concupiscencias de sus propios corazones. Yo puedo recordar cuando era un niño en la escuela, que mis compañeros pasaban a escondidas unas revistas de salud y otras. Y eran las más pornográficas que usted podía conseguir. Revistas que trataban con el nudismo en Estados Unidos. Y yo pienso a lo

largo de toda mi vida cuánto nos hemos hundido. Porque usted puede ir a cualquier tienda, cualquier farmacia, y usted tiene esas revistas con toda clase de fotos explícitas que están hechas para suscitar y estimular la carne. Y nos damos cuenta que estamos viendo las consecuencias de que Dios abandonó al hombre a su impureza por medio de sus concupiscencias. El espiral descendiente que estamos observando en nuestra sociedad es concurrente con la enseñanza de la evolución, la negación de la existencia de Dios. Intentando comprender nuestro universo separado de Dios. Y el resultado de que el hombre quiso quitar a Dios de su mente y quitarlo del proceso de pensar es que Dios lo dejó a una mentalidad en la cual él puede avanzar y hundirse en la indecencia de su propio corazón.

Comenzando a deshonorar sus propios cuerpos entre ellos mismos, porque ellos cambiaron la verdad de Dios en una mentira, y adorando y sirviendo a la criatura más que al Creador, quien es bendito para siempre. Vea usted, por la teoría de la evolución la criatura se convierte en Dios. Es la célula todopoderosa y su tremenda predisposición de hacer estos cambios fenomenales para desarrollar todas las formas de vida que podemos ver. Las maravillosas capacidades de la naturaleza. Y esto se vuelve Dios. Ellos adoran y sirven a la criatura más que al Creador.

Ellos miran a la naturaleza irracionalmente, endiosando a la naturaleza en lugar de estar adorando al Dios que creó la naturaleza. Y donde sea que usted se detiene ante la naturaleza y adora a la naturaleza, usted se está deteniendo un paso. Eso es irracional, observar la naturaleza y decir, “Esto es Dios”. Observar la naturaleza y decir, “Esta es la creación de Dios”, y permitir que la naturaleza le hable acerca de Dios. Esa es la manera racional de observar la naturaleza. Por eso el hombre se vuelve irracional en su observación de la naturaleza y él adora y sirve a la criatura más que al Creador que es bendito por siempre.

Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza, y de igual modo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío. Y como ellos no aprobaron tener en

cuenta a Dios, Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen; (Romanos 1.26-28)

La degradación del hombre, el espiral descendente, ¿podemos ver esto? Puede apostar que podemos en este día en el cual vivimos. Vemos estas mismas cosas de las cuales Pablo advirtió y habló, cómo el hombre busca eliminar a Dios de su mente, de su vida, de nuestras escuelas, la consciencia de Dios. Vemos las consecuencias inevitables en una sociedad que se hunde cada vez más en el pozo de la inmoralidad. Vemos la tendencia descendente. Estando llenos de cosas impías, ahora ellos tienen la verdad de Dios en injusticia, pero ahora ellos ya ni siquiera tienen la verdad de Dios, Dios los ha dejado a sus mentes reprobadas y de esa manera,

estando atestados de toda injusticia, fornicación, perversidad, avaricia, maldad; llenos de envidia, homicidios, contiendas, engaños y malignidades; murmuradores, detractores, aborrecedores de Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores de males, desobedientes a los padres, necios, desleales, sin afecto natural, implacables, sin misericordia; (Romanos 1.29-31)

Suena como las noticias de la mañana. Estamos rodeados. Vemos las consecuencias inevitables del hombre intentando quitar a Dios de su vida. Lo vemos en nuestra sociedad en la cual vivimos, estas mismas cosas, prevalecen en nuestra sociedad.

quienes habiendo entendido el juicio de Dios, que los que practican tales cosas son dignos de muerte, no sólo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican. (Romanos 1.32)

¿Usted mira telenovelas? ¿Disfruta mirando telenovelas? ¿Disfruta usted mirando un misterioso asesinato? ¿Disfruta usted mirando películas que tienen imágenes indecentes? Si usted disfruta mirar estas cosas, entonces ¿no se está complaciendo usted con aquellos que las hacen? Vea usted, tal vez usted se considere muy recto, y dice, “Yo nunca cometí fornicación. Yo nunca, asesiné a nadie, o nunca hice esto o aquello”. Pero Pablo dice, “no sólo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican.” Esta es una persona que se complace leyendo acerca de esto. O una persona se complace en mirar las representaciones. Cosas que yo no pensaría en hacer yo mismo, pero hay un cierto entusiasmo al observar a otra persona hacerlo. Eso es complacerse con los que las

practican. Tenga cuidado, Dios nos ayude. Porque es fascinante, es interesante, “Oh, es la vida y yo solo tengo interés en la vida”. Racionalícelo como quiera. Tenga cuidado si usted se complace con las personas que hacen estas cosas, observarlas hacer estas cosas.

Por lo cual eres inexcusable, oh hombre, quienquiera que seas tú que juzgas; (Romanos 2.1)

Yo leo esta lista y digo, “Oh, sí, es horrible. Yo no sé lo que haremos, el mundo está terrible, tan malo. Es terrible que las personas hagan estas cosas, es terrible que las personas vivan de esta manera”. Bien, eres inexcusable, oh hombre, quienquiera que seas tú que juzgas.

pues en lo que juzgas a otro, te condenas a ti mismo; porque tú que juzgas haces lo mismo. (Romanos 2:1)